

■ COMISIÓN DE CALIDAD AMBIENTAL DE LA CRUE



Sánchez y Vega, en la presentación de las jornadas. /BARROSO

Salamanca participará en un corredor de vehículos eléctricos hasta Coimbra

R.D.L.

La Universidad participará en la creación de un corredor de vehículos eléctricos entre Salamanca y Coimbra. Este proyecto completará el plan de movilidad en el que trabaja la institución académica y hoy será motivo de debate dentro de las XIX jornadas de la comisión sectorial de calidad ambiental, desarrollo sostenible y prevención de riesgos (CADEP) de la Conferencia de Rectores que se celebran en la Universidad de Salamanca. Así lo avanzó el director de la Oficina Verde salmantina, José Sánchez, que no quiso profundizar en el tema porque de momento sólo es una propuesta del Ente Regional de Energía Eléctrica.

Un centenar de técnicos en medio ambiente y oficinas verdes participarán en estas

jornadas que tienen como título "La universidad sostenible como agente de cambio" y pretenden abordar la puesta en marcha de nuevos mecanismos que favorezcan la calidad ambiental dentro de las universidades.

En este sentido, tanto José Sánchez como la vicerrectora de Innovación, Pastora Vega, insistieron en que la sostenibilidad no siempre es cara y pusieron como ejemplo el uso de las bicicletas como medio de transporte o la mejora de la eficiencia energética de los edificios. "Además, tenemos que fijarnos en los daños que evitamos", insistió Sánchez y comentó que uno de los proyectos en los que quieren implicar a la Universidad de Salamanca es en la puesta en marcha de un plan de compra y contratación pública sostenible.